



Hitzewelle: An manchen Orten werden wieder Spitzenwerte von 40°C erwartet

**Meteo France sagt für Freitag, den 12. August, einen weiteren Hitzetag voraus. Die Höchstwerte können örtlich die 40°C-Marke überschreiten.**

Am Freitag, dem 12. August, wird das Thermometer in Frankreich einmal mehr verrückt spielen. Météo France behält die orangefarbene Hitzewarnung in nicht weniger als 19 Départements des Landes bei: Finistère, Morbihan, Loire-Atlantique, Vendée, Deux-Sèvres, Charente-Maritime, Charente, Haute-Vienne, Gironde, Dordogne, Lot, Lot-et-Garonne, Landes, Pyrénées-Atlantiques, Hautes-Pyrénées, Haute-Garonne, Tarn, Tarn-et-Garonne, und Gers sind betroffen.

□ 19 dpts en #vigilanceOrange

Restez informés sur <https://t.co/rJ24zzDXpC> [pic.twitter.com/UZEXMov68K](https://pic.twitter.com/UZEXMov68K)

— VigiMétéoFrance (@VigiMeteoFrance) August 11, 2022

Am Freitagnachmittag werden die Höchsttemperaturen in Okzitanien, Neu-Aquitaniens und Pays-de-la-Loire wieder 38 bis 40°C betragen. Die höchsten Temperaturen sollen am Freitag in Okzitanien erreicht werden.

Nach Tiefsttemperaturen zwischen 25°C in Rodez und Cahors, über 26°C in Toulouse und bis 27°C in Albi, meldet Météo France für den Freitagnachmittag 41°C in Cahors, 40°C in Montauban, Agen, Albi und Carcassonne, 39°C in Toulouse und Auch, 38°C in Castres, 37°C in Pau und Saint-Gaudens, 36°C in Rodez und Tarbes und 35°C in Narbonne. Der heutige Freitag und der morgige Samstag werden die heißesten Tage dieser Hitzewelle sein.